

Eduardo Alfredo Guevara Dodds

Móvil +51 978733687

eduardoguevaradodds@outlook.com

Abogado de la Pontificia Universidad Católica del Perú, Master of Laws de la Southern Methodist University de Dallas, Texas, con más de 20 años de ejercicio profesional como asesor legal de empresas de diversas industrias, incluyendo del sector hidrocarburos, telecomunicaciones, aeronáutica y energía. Ha sido socio del Estudio Echeopar, asociado a Baker & McKenzie International. Se ha desempeñado como Vice Ministro de Hidrocarburos y como Presidente del Directorio de PETROPERU. Actualmente es consultor en temas de energía.

Experiencia Profesional

Consultor Independiente

diciembre 2019 – a la fecha

Actualmente realizó consultorías en temas de energía e hidrocarburos (evaluación de riesgos legales y regulatorios de operaciones existentes y en nuevos proyectos; análisis y opinión sobre normativa y proyectos normativos que afecten al sector hidrocarburos); así como asesoría en temas corporativos.

Presidente del Directorio de PETROPERU S.A.

abril 2020 – setiembre 2021

PETROPERU es la principal empresa del sector hidrocarburos del Perú, propiedad del Estado peruano, con más de 2500 trabajadores. Tiene presencia en toda la cadena de valor del sector hidrocarburos, desde el upstream al downstream, con activos a nivel nacional (refinerías, terminales, plantas de ventas, un oleoducto, dos lotes para la explotación de hidrocarburos y una concesión de distribución de gas natural).

Ministerio de Energía y Minas

Vice Ministro de Hidrocarburos

Vice Ministro de Electricidad

Asesor del Ministro

Director General de Hidrocarburos

Presidente de CAREC

Miembro alterno del International Board de EITI

abril 2018 – noviembre 2019

mayo 2018 – noviembre 2019

octubre 2018 - noviembre 2018

abril 2018 – mayo 2018

noviembre 2019

mayo 2018 - noviembre 2019

junio 2019 – noviembre 2019

El Ministerio de Energía y Minas es el ente rector de los sectores minería, electricidad e hidrocarburos, establece el marco regulatorio aplicable, otorga permisos y hace un seguimiento al cumplimiento de las metas del gobierno.

En el Ministerio de Energía y Minas me he desempeñado como el primer Vice Ministro de Hidrocarburos, ya que se creó a fines del 2017. Mis funciones estuvieron centradas en el impulsar las inversiones tanto en las actividades de exploración y producción de hidrocarburos, como en la masificación del consumo de gas natural.

Como parte de mis funciones como Vice Ministro de Hidrocarburos presidí el CAREC, un comité que administra un fondo proporcionado por las empresas petroleras que permite financiar la capacitación

de funcionarios públicos, personal de empresas, así como a comunidades nativas en aspectos relacionados con la industria de hidrocarburos.

Asimismo, me desempeñé como miembro Alterno del International Board de EITI (Extractive Industries Transparency Initiative).

Gran Tierra Energy Perú S.R.L. (hoy Petrotal)

agosto 2014 – diciembre 2017

Gran Tierra Energy Perú S.R.L. era una subsidiaria de Gran Tierra Energy Inc. (Canadá), empresa petrolera con operaciones de exploración y producción en Colombia y en el Perú. En el Perú opera hoy a través de dos subsidiarias, Petrotal S.R.L. y Petrolífera Petroleum del Perú S.R.L.

Me he desempeñado como abogado senior de Gran Tierra Energy Perú S.R.L. siendo responsable de los temas legales, corporativos (incluyendo la implementación y verificación del cumplimiento de políticas corporativas), procesales y regulatorios relacionados con las operaciones de Gran Tierra Energy Perú S.R.L. (Lotes 95, 123 y 129) y de Petrolífera Petroleum del Perú S.R.L. (Lotes 107 y 133).

Estudio Ehecopar

mayo 1999- julio 2014

Miembro de Baker & McKenzie International

El Estudio Ehecopar, uno de los principales estudios de abogados en el Perú, con sede única en la ciudad de Lima. Actualmente cuenta con más de 100 abogados, y más de 100 empleados. En el año 2012, el Estudio se unió a Baker & McKenzie International.

En el Estudio Ehecopar fui el Socio responsable de las prácticas aeronáutica y de hidrocarburos. Mis funciones en ambas prácticas comprendían aspectos regulatorios, corporativos y contractuales de las operaciones y proyectos de inversión en el Perú de diversos clientes. Asimismo, los asesoraba en la planificación de proyectos de inversión, preparación y negociación de contratos complejos vinculados con proyectos de energía (proyectos de exploración y explotación de hidrocarburos, proyectos de generación eléctrica con gas natural, proyectos petroquímicos de metano y etano), financiamiento de proyectos de energía y proyectos aeronáuticos (arrendamiento de aeronaves, financiamiento de empresas aeronáuticas, adquisición de empresas aeronáuticas, entre otros).

Haynes and Boone, LLP (EE. UU.)

octubre 2000 – diciembre 2001

Haynes and Boone es uno de los principales estudios de abogados del estado de Texas, teniendo su sede principal en la ciudad de Dallas. Adicionalmente cuenta con 18 oficinas a nivel mundial y más de 600 abogados.

Me desempeñé como asociado internacional del Latin America Group que forma parte del Business Transactions Section. Mi función era la de asistir al estudio en aquellas operaciones que sus clientes en los sectores aeronáutico y tecnología realizaban en la región.

OSIPTEL

agosto 1996 – abril 1999

OSIPTEL es el organismo regulador de los servicios públicos de telecomunicaciones, cuya sede principal se encuentra en la ciudad de Lima. Sus principales funciones son las de regular y supervisar el mercado de servicios de telecomunicaciones.

Abogado de la gerencia legal, abogado de la gerencia de supervisión de OSIPTEL, la cual pasaría luego a tener un rol importante en la función supervisora del OSIPTEL. Finalmente, trabajé en la

Gerencia de Relaciones Empresariales en temas relacionados con controversias entre empresas de telecomunicaciones en asuntos de libre competencia y de interconexión de redes.

Pricewaterhouse Coopers
Abogado del área legal y de impuestos

diciembre 1995 - agosto 1996

Asesoría de clientes en temas corporativos, tributarios, laborales y regulatorios.

Pricewaterhouse Coopers es una de las principales empresas auditoras y consultoras a nivel mundial. Su sede está en la ciudad de Lima y es una de las «Big Four» del país.

Formación Académica

Escuela de Dirección – Universidad de Piura (PAD)
Programa de especialización para directorios, 2021

Lima, Perú

Southern Methodist University Dedman School of Law
Master of Laws (LLM) in Comparative and International Law, 2002

Dallas, Texas

Southwestern Legal Foundation
(hoy Center for American and International Law)
Academy of American and International Law, mayo - junio 2000

Dallas, Texas

Pontificia Universidad Católica del Perú
Abogado, setiembre 1995

Lima, Perú

Cátedras

Profesor del curso de Derecho de Minería y Energía en la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú (2011 a 2021).

Profesor del curso de Derecho de Hidrocarburos en la Facultad de Derecho de la Universidad de Piura (marzo a julio 2020).

Exposiciones

Panelista en diversas conferencias sobre el sector hidrocarburos como consultor experto en temas de energía desde setiembre de 2021.

Diversas exposiciones sobre el rol estratégico de PETROPERU en el sector hidrocarburos entre abril de 2020 a setiembre de 2021

Diversas exposiciones sobre la situación del sector hidrocarburos en el Perú entre mayo 2018 a noviembre 2019.

“Oil Gas Law Trends”, International Mining Oil & Gas Law, Development and Investment (Rocky Mountain Mineral Law Foundation / International Bar Association), Río de Janeiro, abril 2011.

“Regional Perspectives on LNG”, Baker & Mckenzie Oil & Gas Institute, Houston, Texas, enero 2014.

Membresías

Miembro del Colegio de Abogados de Lima

Participé en la fundación y organización de la asociación «Ponle Corazón» en 1981, hoy Magia – Asociación de Voluntarias por los Niños con Cáncer.

Idiomas

Inglés: fluido (oral y escrito).